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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrats  

der Fakultät für Biologie und Biotechnologie 

Datum: 30.10.2024   Ort: Hörsaal 1/58   Beginn der Sitzung: 17:12Uhr 
 

Tagesordnungspunkte (TOPs) 
(Den TOP-Inhalt bitte nur in den Bereich nach den TOP-Liste eingeben und hier lediglich aktualisieren (rechte Maustaste)): 
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TOP 6: Kooptierung neuer Mitglieder ......................................................................................................................... 6 

TOP 7: Bericht des Vorstands ......................................................................................................................................... 7 

TOP 8: Bericht der Arbeitskreise .................................................................................................................................. 8 

TOP 9: Ming-Koop Weihnachtsmarkt ....................................................................................................................... 12 

TOP 10: Fakultätsraum und das Kunstproblem ................................................................................................... 13 

TOP 11: Präpbesteck ...................................................................................................................................................... 14 
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TOP 1:Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit 

Gewählte FSR-Mitglieder 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

Anwesend 

Ja Nein Beurlaubt 

Alina Keilmann ☐ ☒ ☐ 

Ahmed Medini  ☐ ☒ ☐ 

Carolin Schaefer ab 17:52 ☒ ☐ ☐ 

Christina Leonie Schröder  ☒ ☐ ☐ 

Dirk Gutheil  ☒ ☐ ☐ 

Fabian Scholz bis 18:12 ☒ ☐ ☐ 

Felix Kallenbach ☒ ☐ ☐ 

Finja Nowald  ☒ ☐ ☐ 

Hannah Elders  ☐ ☒ ☐ 

Hanna Haake  ☐ ☒ ☐ 

Jan Poloczanski ☐ ☒ ☐ 

Jana Brüggemann ☐ ☒ ☒ 

Jean Sindern ab 18: 48  ☒ ☐ ☐ 

Jasper Hinz  ☒ ☐ ☐ 

Jette Zimmermann ☒ ☐ ☐ 

Joe Smitka ab 18:30 ☒ ☐ ☐ 

Jona Klute ☐ ☒ ☐ 

Jonas Wilme ☐ ☒ ☐ 

Jules Felipe Winkelmann ☐ ☒ ☐ 

Kai-Dominik Felkel  ☐ ☒ ☐ 

Lara Rumberg da Silva  ☒ ☐ ☐ 

Lena Krümmel ☐ ☒ ☐ 

Lena Nierhoff ☐ ☒ ☐ 

Lucia Maier ab 17:32 ☐ ☒ ☐ 

Marcel Hantel ab 17:32 ☐ ☒ ☐ 

Melissa Butz  ☐ ☒ ☐ 

Miriam Grote  ☐ ☒ ☐ 

Moritz Bolbringer ☐ ☒ ☐ 

Nicolas Godde ☒ ☐ ☐ 

Rafael Dreher  ☐ ☒ ☐ 

Ruben Imhoff  ☒ ☐ ☐ 

Samira Gouila  ☐ ☒ ☐ 

Samuel Pytlik  ☐ ☒ ☐ 

Saskia Abts  ☒ ☐ ☐ 

Sven Olschewski ☐ ☒ ☐ 

Til Böttner  ☐ ☒ ☐ 

Tillman Hengemühle  ☐ ☒ ☐ 
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Kooptierte FSR-Mitglieder 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

Anwesend 

Ja Nein Beurlaubt 

Jan Nimalaj ☐ ☒ ☐ 

Sophie Kühn  ☐ ☒ ☐ 

 ☐ ☐ ☐ 

 

Weitere Anwesende 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

 

 

 

 

TOP 2:Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten 

Sitzung 

 

Beschlussfähigkeit nach §6 (1)?1 Ja: ☒  Nein: ☐ 

Beschlussfähigkeit nach §6 (2)?2 Ja: ☒  Nein:  ☐ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 mind. 5 FS-Mitglieder, davon mind. 2 gewählte FSR-Mitglieder 

2 mind. ¼, aber mind. 5 gewählte FSR-Mitglieder 

Veronika Troisch ☒ ☐ ☐ 

Vivian Linke  ☒ ☐ ☐ 

Viviane Götten  ☒ ☐ ☐ 
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Es liegt ein Änderungsantrag für das Protokoll vom 23.10.24 bezüglich des Antrags zum Forschenden 

Lernens von Prof. Eltz. (siehe Nichtöffentlicher Teil)  

Abstimmung: Nehmen wir die Änderung an?  

Dafür: 13 

Dagegen:  

Enthaltung: 1 

Änderung im Nicht öffentlichen Protokoll vom 23.10.24 wird mich geschickt.  

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung 

Soll die Tagesordnung wie vorgestellt angenommen und protokolliert werden? 

(Reihenfolge der TOPs ist nach den 4 ständigen Tops beliebig änderbar) 

Ja: einstimmig Nein:  Enthaltung:  

Alle weiteren TOPs müssen als Dringlichkeitsantrag behandelt werden. 

 
 
 
 

TOP 4: Terminkalender 

 
 
Bitte im Kalender ergänzen: 
 
25.10.24             Bio-Party Kulturcafe  
 
 
 
 
Timetree-Link: hier 

 
 

https://timetr.ee/s/e6Gc1DwtUR4L27_gL_hRSIpLTng4uzCE?from=copy
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Sitzungshinweise für Protokollant-/in und Moderation: 

• Bericht von Gremien müssen separat und unter Verschluss aufbewahrt werden. 

• Weitere Anwesende dürfen die Berichte aus nicht öffentlichen Gremien nicht mithören 

und müssen die Räumlichkeiten verlassen 

• Kooptierte FSR-Mitglieder dürfen über finanzielle und Personalentscheidung nicht 

mitentscheiden 

• Die entsprechenden Entscheide müssen mit Uhrzeit und Abstimmungsergebnis im 

Protokoll festgehalten werden 
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TOP 5: Bericht aus Gremien im NICHT öffentlichen Teil 

Bitte beachten, dass Gremien, die nicht für die Öffentlichkeit zugänglich sind, in den nicht 

öffentlichen Teil des Protokolls gepackt werden! 

 

Falls Gäste anwesend sind: Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit mit Ausnahme von _________ 

um __:__ Uhr   

 

Dafür:  

Dagegen:  

Enthaltungen: 

 

 

TOP 6: Kooptierung neuer Mitglieder 

Kooptierung von um : Uhr 

Dafür:  

Dagegen:  

Enthaltungen:  
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TOP 7: Bericht des Vorstands 

 Sitzungsvorstand: Vero  

 AK-Vorstand: Vivi G.  

 Gremienvorstand: Vivi L.  

 Finanzvorstand: Melissa 

 Raumvorstand: Luci  

Sitzungen:  

Der neue Sitzungstermin ist Mittwoch 17:00  

➢ Nehmt an den Abstimmungen teil. (Bei Leuten die zu drei Sitzungen nacheinander nicht 

kommen und sich nicht abmelden und auch nicht beurlaubt sind, fragt Vero mal nach.)  

➢ Wenn ihr generell nicht bei den Sitzungen könnt beurlaubt euch. (Ihr dürft natürlich 

trotzdem kommen und bei allem helfen, aber so ist es für die Beschlussfähigkeit gut und 

generell übersichtlicher.) 

➢ Generell schreibt mir einfach wenn ihr euch beurlauben wollt und wie lange.  

 AKs 

 Gremien:  

➢ Gremientreffen:  

→ Das Treffen um verschoben werden, da kaum jemand da war. Vivi L hat eine 

Abstimmung reingeschickt gilt bis Freitag.  

• Es wäre super wenn da alle Gremienmitglieder können oder zumindest aus jedem 

Gremium wer da ist + jeder der Bock hat.  

• Geplant ist eine offene Gesprächsrunde, wo Protokoll geschrieben wird und einige 

andere Themen angesprochen werden, die wir vor uns hergeschoben haben z. B.: 

Wofür könnte man sinnvoll QVK Mittel ausgeben?  

• Großes Sorry von Vivi L für die Spontane Terminänderung wahrscheinlich konnten 

deswegen so viele nicht mehr.  

→ Bitte sagt Bescheid wenn ihr nicht könnt, ist blöd wenn andere dafür extra zur Uni 

kommen  

 Haushalt 

➢ Wisch-/Pflanzendienst :  

➢ Pflanzendienstbeauftragte:  

➢ Pfanddienst:  
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 Hilfreiche Dokumente bei Seafile im Büro:  

➢ How to Events (mit Checklisten für unsere Events wie Grillen, Weihnachtsfeier…)  

➢ How to Geld vorstecken (wenn ihr Sachen kauft)  

➢ FSR Credo (Regeln des FSR, Was ist der FSR…)  

 

 

TOP 8: Bericht der Arbeitskreise 

AK-Propagandabande 

→ Vivi G, Caro, Chrissi, Hannah, Dirk, Jean, Felix, Luci, Vero 

Aufgabenverteilung:  

Vivi G -> Instagram, WhatsApp   

Felix -> Kalender  

Caro, Chrissi, Vivi G -> Content  

Jean -> Website  

Hannah -> Mails 

Dirk -> Discord 

Luci -> Campus App  

Vero -> Werbung bei Moodle 

 

AK-Austauschrunde 

→ Vero, Fabian, Joe, Melissa 

• Keine Updates/ pausiert  

AK-Sachmittelantrag 

→ Polo, Cäro, Jette, Lena N. 

Wir haben aktuell kein Geld mehr frei deswegen warten wir mit Anschaffungen  

AK-Ersti-Fahrt  

→ Luci, Vivi G., Kai, Saskia, Jasper, Lena K., Marcel, Jules, Finja 

Termin: 20.03.2025 – 23.03.2025 
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Sonstige wichtige Infos:  

→ (konkrete Infos siehe Protokoll vom Treffen bei seafile -> AK-

Erstifahrt oder Protokoll 16.10.) 

→ Kostenkalkulation: siehe im Excel-Dokument 

„Kostenkalkulation Ersti-Fahrt 2025“  bei seafile   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Generelle Infos:  

 Zeitraum: 20.03.-23.03.2025 (Do. – So.)  

Ort: Gästehaus Eifel  

Plätze: 115  

Verpflegungsart: Vollverpflegung  

Hinfahrt: Reisebus  

Anreise: 17:00 Uhr zum kalten Abendessen  

Abreise: 13:00 Uhr mit Lunchpaket (Räumung der Schlaftrakte bis 09:00 Uhr) 

Kosten: 90€ pro Teilnehmer  

Anmeldung:  01.12.24 (0 Uhr) bis 01.01.25 (23:59 Uhr) 

Zahlung: bis 15.01.25 

Infoveranstaltung: 12.02.25 
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AK-Events 

→ Vivi G, Jana, Saskia, Joe, Kai, Lena K, Marcel, Jasper 

Party 

→ Vivi G 

Feedback zur Bioparty:  

Was hat gut geklappt?  

→ Erstmal danke an alle die tatkräftig geholfen haben 

→ Auf- und Abbau hat gut geklappt 

→ Wir haben auch plus gemacht mit den Cocktails 

→ Motto war cool, gerne wieder was biomäßiges Machen   

→ Die Arbeit in den Schichten (Cocktails und Einlass) hat gut funktioniert und es hat Spaß 

gemacht  

→ Cool dass so viele Fotos gemacht wurden  

→ Die Mensaparty war eh crack (Zitat Vivi G.) 

→ Vivi G hat mit Hüseyin geredet: Er konnte weniger Profit machen wegen der Mensaparty, 

deswegen wird er das in Zukunft nicht mehr anbieten für den gleichen Tag (Es haben 

trotzdem alle Plus gemacht) Deswegen kann uns eigentlich egal sein. Ansonsten gab es nichts 

von Hüseyin, hat wohl alles geklappt.  

• Kritik, Was hätte besser laufen können?  

→ Einige fanden es schade, dass es nur einen Cocktail gab, aber wir dürfen nur einen 

anbieten im Kulturcafe.  

→ Der DJ war an sich gut, und die Stimmung war auch gut, aber es wurden am Anfang 

teilweise einige Lieder bei der Hälfte geskippt das kam nicht so gut an  

→ Mehr Stehtische für die Becher wären gut, aber daran können wir nichts ändern  

→ Vielleicht nicht so praktisch dass bei der Mensaparty Knicklichter verteilt wurden und 

bei uns nur das Awarenessteam Knicklichter hatte.  

→ Man hätte vielleicht trotzdem mehr Werbung machen können  

→ Problem: die Abbau Cocktailschicht wurde vergessen, deswegen musste das die 

letzte Schicht machen und die hatten dann viel mehr Arbeit  

→ Man hätte vielleicht nur die Hälfte der Sektflaschen öffnen sollen. (Wir mussten den 

Sekt vorher schon aufmachen, weil wir die drinnen nicht gut öffnen konnten) War 

doof für die Cocktails. Für die Zukunft einfach ein Cocktail ohne Sekt machen.   
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→ Sollte man vielleicht die Cocktails was mehr begrenzen beim Motto? Für mehr 

Gewinn. Es hat ja quasi jeder der mi einer kleinen Blume kam einen bekommen 

Fazit: Insgesamt lief es gut dafür, dass gleichzeitig Mensaparty war und wir würden gerne wieder 

eine Party im Kulturcafe machen.  

Fusionparty 

Jaron von den Physikern fragt Vivi G seit August ob wir wieder eine Art Fusionparty oder so machen 

wollen. Die Chemiker haben auch schon gefragt. Es ist ein Treffen geplant  

→ Im Physik-FSR sind teilweise neue Leute bzw. andere sind nicht mehr da, also könnte 

die Zusammenarbeit mit Physik besser funktionieren 

→ Ein Termin steht aber noch nicht fest 

→ Es soll ein Gespräch mit mehreren Fachschaften geben, wo dann alle Sachen geklärt 

werden. (Welche Fachschaften wären dabei, wann, wo, welche Musikrichtung etc.)  

→ Also alle, die Bock haben können gerne zum Treffen gehen. Vivi G sagte bescheid, 

wenn ein Termin steht   

• Wir sollten vorher schon überlegen was uns wichtig ist  

→ Vivi G macht eine Gruppe  

→ Wir gehen einfach mal hin hören was so passieren soll und können dann überlegen, 

ob wir dabei sind oder was wir gerne machen wollen.    

Wunsch vom schwarzen Brett: 

An unserem schwarzen Brett im Lernraum hing der Wunsch, dass wir doch mal einen Rave machen:  

→ Problem man kann das Kulturcafe nicht nehmen ( zu viel Licht und nicht so viel Bass erlaubt) 

und daher wäre es vielleicht sinnvoll das mit anderen FSRen zu machen. Könnte man 

vielleicht mal Anfragen.  

→ Vielleicht ist ein reiner Techno-Rave schwierig, weil doch nicht so viele Leute nur Techno 

hören wollen. Vielleicht dann doch lieber in einem großen Club mit verschiedenen Floors da 

kann man dann auch Techno spielen. (In der Matrix und der Zeche kam das gut an)   

 

Webnacht 

➔ Vivi L.  

Datum: 29.11 (Freitag) 

Ort: ID 03  

Es gab ein zweites Treffen heute am 30.10. Vivi L. konnte leider nicht, aber folgendes ist wichtig:  
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→ Aufräumen soll dieses mal wirklich verpflichtend für alle FSRe sein, mit einer Mindestanzahl 

(Letztes mal standen die da nur zu 4 (Dirk hatte von uns geholfen glaubt Vivi L.) Es wird auch 

Pizza für die Helfenden bestellt werden 

→ Red Bull sponsort die Webnacht, sowie Materna (IT Sicherheitsfirma aus Dortmund) 

→ Wir sollen für 250 € Softgetränke und Wasser holen.  

→ Ansonsten „kümmern“ wir uns ums Karaoke. Also jemand logt sich bei Spotify per PC ein, die 

Box und Micros kriegen wir von Etit. Und eine Person muss da stehen und das moderieren.  

→ Schichtplan kommt dann bald  

 

TOP 9:Ming-Koop Weihnachtsmarkt 

→ Es gibt jetzt eine Online-Anmeldung für die Stände. Wir müssen bis zum 12.11. angeben wel-
che Stände und wie viele wir machen wollen. (Glühwein und Bier geht nicht, aber andere al-
koholische Getränke schon) Wenn Fachschaften das gleichen machen wollen, werden die 
Stände zusammen gelegt.   

→ Ideen  

(Andere Getränke sind ok. Es muss auch kein Essen und Trinken sein es kann z.B. auch gebastelt 
werden oder andere Sachen verkauft werden) 

• Feuerzangbowle  

• Honigmet  

• Baumscheiben malen müsste halt vorbereitet werden und bemalt werden evtl. als Klausurta-
gung  

• Bastelstand wo man z.B. selbst Ketten basteln oder Sachen bemalen kann  

• Popcorn  

• Zuckerwatte 

• Weihnachtsschnaps (z.B. Vanillekipferl…)  

• Kakao mit Schuss  

• Mit Etit zusammen Crepes machen (Die haben schon gesagt, dass sie Crepes machen wollen  

• Generell mit Etit zusammen machen: Crepes, Feuerzangbowle und ggf einen Bastelstand  

→ Einwurf: Bastelsachen können platztechnisch schwierig werden. Außerdem wissen 
wir nicht wie es angenommen wird.  

→ Und wir sollten nicht zu viel machen, denn wir wollen ja auch Geld einnehmen  
→ Wir sollten erst klären, wie viele Leute an dem Tag safe helfen können 
→ Deswegen Basteln vielleicht lieber bei unserer eigenen Feier.  

Sonstige Infos:  

→ Stände dürfen dekoriert werden  
→ Wo bekommen wir Tische etc und Stände her? -> Könnte man den BoGa fragen? -> Nein 

die haben da ihren eigenen Weihnachtsmarkt. Wir müssen unsere eigenen Tische und 
Pavillons nehmen  

→ Es wird zentrale Werbung geben und für die einzelnen Fachschaften 
→ An dem Tag ist auch 2-Stunden-Party also wären alkoholische Getränke sinnvoll, da be-

stimmt viele den Weihnachtsmarkt nutzen um vorzutrinken.  
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Fazit: Alle Vorschläge an Vivi G und sie macht dann eine Abstimmung. 

→ Außerdem wird eine Abstimmung gemacht, wer an dem Tag Zeit zum helfen hat, damit wir 

einschätzen können, wie viel wir machen wollen  

→ Es kommt auch noch eine Whatsapp-Gruppe für alle die Bock auf die Planung haben.  

→ Sobald eine Idee fest ist können wir mit Etit klären ob man was zusammen machen will und 

wie viel  

TOP 10: Fakultätsraum und das Kunstproblem 

Der Fakultätsraum ND 03/175, der die Begegnungsmöglichkeiten innerhalb der Fakultät erweitern 
soll wurde eröffnet. In Zusammenarbeit mit dem Musischen Zentrum wird der Raum als Ausstel-
lungsfläche genutzt und es werden Kunstwerke von RUB-Studis ausgestellt.  

Was ist das für ein Raum? -> (War früher ein Büro und das Dekanat dachte sich lass mal keine Lern-
fläche draus machen, sondern einen Raum der Begegnung was auch immer das heißt) 

Diese Entscheidung der Fakultät hat bei uns gaaaanz viel Verwirrung und Unmut ausgelöst:   

Wie kam man auf die Idee?  

Wurde das in Gremien entschieden?  

Darf das Dekanat das?  

Warum konnte der Raum nicht für Lernfläche genutzt werden? -> Grade auf 03 (die ultimative Stu-
diebene in der Nähe vom FSR9 wäre ein weiterer Raum für die Studis super.  

Ist der Raum für alle offen also auch für Studis oder nur für Mitarbeitende? 

Wann ist der Raum überhaupt offen?  

Wie sieht der Raum überhaupt aus? -> eine Handvoll Bilder und 2 Sofas  

Wie groß ist der Raum? ->  ½ Seminarraum  

Was bedeutet „Begegnung“ überhaupt?   

Was ist das für Kunst die da ausgestellt wird? 

Wer sind die Künstler?   

Wie wurde die Kunst ausgesucht? Und wer hat entschieden, dass es Kunst ist?  

Ist die Kunst schön? (Soll Kunst überhaupt schön sein, oder sollte Kunst nicht einfach bewegen?) 

Was ist überhaupt Kunst?  

Sind wir Kunst?  
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Ist Protest Kunst (oder ist Kunst Protest)?  

Werden Kunstkritiker kommen?  

Gibt es Führungen?  

Dürfen wir Führungen für Geld anbieten?  

Kann die Kunst käuflich erworben werden? Und wenn ja gibt es Studentenrabatte?  

Will sich die Fakultät so finanziell bereichern?  

Ist Vivian Linke eine Kunsthasserin?  

Was stellt sich die Fakultät da vor?  

Sollen externe für die Kunst kommen (weil spoiler dafür läuft NIEMAND freiwillig zu ND) oder soll sich 
nur die Fakultät an der Kunst erfreuen?  

Finden wir doof, Aber was machen wir jetzt?  

→ Können wir passiv agressive Memes posten?  
→ Eine Demo machen?  
→ Oder einen Sitzstreik?  
→ Vielleicht eine Menschenkette um ND?   

Chrissi hat auf jedenfall Bock sich zu fetzen, wer Lust auf Beef hat bei Chrissi melden  

Ok ernsthaft: Was machen wir?  

➔ Wir müssen für Peudoargumente bereit sein und eigene Argumente haben, warum wir das 
doof finden. Bringt es überhaupt was, wenn wir uns beschweren?  

➔ Chrissi schreibt eine vorerst diplomatische email an Frau Schrey und stellt erst mal die gan-
zen Fragen. Möchte wer Chrissi helfen?  

TOP 11:Präpbesteck 

Fazit: Wir sind uns einig, dass sich der FSR/Tutorium nicht ums Präpbesteck kümmern sollten. Und wir 
es auch nicht wieder machen werden. Das ist nicht unser Job, sondern Sache der Fakultät oder der ZBF-
Übung.Es wird eine E-Mail an Frau Schrey und Frau Walenciak formuliert, in der wir das deutlich ma-
chen, dass wir das nicht wieder machen wollen und werden Vivi L, Miri schreiben die Mail.  

➢ Vivi L und Miri haben angefangen. 
➢ Wir sollten wissen wo unser Kram liegt  (ND 1 Süd zwei mal links am Ende der creepy Gang 

irgendwo Felix wusste die Raumnummer nicht mehr) 
➢ Was ist, wenn die Erstis ihr Präpbesteck nicht abgeholt haben?  

→ aber wir haben noch alte Präpbestecke im Lager die Holz boxen. Wofür werden die 
braucht?  

→ Die sind eigentlich vom Dekanat – Wir sollten mal Frau Schrey fragen. (Vivi L ist lang-
sam richtig richtig sauer) Deswegen lassen wir die erstmal da. 

→ Erstis sollen sich eins bestellen  
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➢ Den Brief bitte auch an unseren Studiendekan schicken.  

TOP 12: FSVK + Alles was wir das Akafö schon immer fragen wollten 

➢ Go ist angenommen (Antrag 3) Es gibt also keine quotierte Redeliste.    

➢ Geschichte bekommt 500 für das Nichtgrillen  

➢ Steven ist BSZ Redakteur geworden   

➢ Nächste Woche gibt es eine Abstimmung zur Webnacht.  

➢ Außerdem: es wurde auch woanders eingebrochen 

➢ Es gibt eine neue studentische Gleichstellungsbeauftragte  

➢ am 11.11. bekommen wir Besuch von Herrn Weeke - dem Geschäftsführer des AKAFÖs - der 

freundlicherweise alle Fragen zum Thema AKAFÖ beantworten würde. Dafür können wir der 

FSVK bis zum 04.11. unsere Fragen schicken. Die Fragen werden dann gesammelt an Herrn 

Weeke geschickt.  

Fragen:  

• Warum soll es Selfbedingungspoints wie bei Burgerking geben? Ist schon in der Rotenbete 

kacke.  

→ Welche Kürzungen z.B.: Beim Personal sind geplant (wäre auch gut für unsere  

eigenen Zukunftsperspektiven als Biostudis zu wissen?)   

→ Wie viel kostet dann die Wartung? Ist das günstiger/ teurer als Personal?  

• Warum sind die Preise so unterschiedlich Rotebete, Qwest, Cafeteria etc.  

• Warum ist die Mensa teurer als bei anderen Unis? Dafür ist das Essen aber auch leckerer.  

• Warum gibt es so wenig vegetarische/ vegane Gerichte in der Cafete?  

• Warum ist die Cafete teurer?  

• Wir zahlen einen AKaföbeitrag und die müssen einen Haushaltsplan machen, aber der ist 

nicht öffentlich. Warum?  

• Könnte eine Nährstoff-Auflistung zur Verfügung gestellt werden? (Bekommen Studis 

überhaupt alle Nährstoffe die ein Studi so braucht) 

• Bafög ist eine absolute Krise. Es wurde groß beworben, aber man bekommt einfach keine 

Termine (weder telefonisch noch online einfach keine Termien verfügbar) Wie kann das sein? 

Warum muss man seinen Bafög Antrag ein HALBES Jahr vorher stellen? (z.B. Für Oktober muss 

man das März abgeben) Wieso klappt das nicht?  

• Ruben ist das Nudelthema SEHR wichtig: Warum gibt es nur 4 Soßen? Wo Tomatensoße? 

Warum keine Spinatsoße? Warum gibt es so selten Tortelini?  

• Zu viele Nudeln als Beilagen, weil Nudeln gibt es immer kann es nicht mehr andere Beilagen 

geben? (Hat Felix etwa ein Problem mit Nudeln?)  
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• Warum sind die Nudeln in der Cafete teurer?  

• Warum darf man keine Soßen mehr Kombinieren? (Kommt jetzt die Soßenautokratie? -> 

Lösung wir schenken der Mensa eine zusätzliche kleine Kelle. Am besten in verschiedenen 

Farben für die verschiedenen Soßen).   

• Warum machen haben wir nichts für die Ersti Beutel bekommen?  

• Unser Semsterbeitrag ist sehr hoch im Vergleich zu anderen Unis, haben dir dadruch Vorteile 

und wenn ja wo? Wo machen sich die erhöhten Beitrage qualitativ bemerkbar? (Oder 

gleichen die Studis einfach die Misswirtschaft der Uni aus?)  

• Warum gibt es nicht mehr Trinkwasserspender?  

• Warum steigen die Mieten in de Wohnheimen trotz höheren Beiträge?  

• Warum gibt es reine Erasmus-Wohnheime? Weil ist nicht der Sinn von Erasmus kultureller 

Austausch? Wie soll das funktionieren?  

 

TOP 13:Sonstiges   

➢ Wollen wir das lustige Gruppenbild in unsere Schaukästen hängen?  

→ Ja Vivi macht aber auch eine weitere Version, dann können wir über die Abstimmen. 

-> Der Link für die Fotos ist im Protokoll vom 5.6.24 Vivi Schwört sie kümmert sich  

➢ Kurze News zum Einbruch: Das Schild hängt, und es wurde eine Anzeige gestellt. Aber weil 

nichts geklaut wurde, müssen wir da soweit nichts mehr machen.  

➢ Weihnachtsfeier: Bald beginnt die Planung für die Weihnachtsfeier. Datum wird wohl der 

19.12. da wir die immer am letzten Donnerstag machen. Der Kinderpunsch ist abgelaufen 

müssen wir mal schauen ob wir den dann verschenken oder so. oder wir kaufen neuen mal 

sehen. Vielleicht kann man auch Karaoke machen.  

→ Es kommt bald eine Gruppe 

➢ Biergeld: Ruben schickt demnächst die Schulden. Wann paypal?  

  

Auch wenn wir keine Lesebestätigung mehr haben. Bitte lest das Protokoll ihr Mäuse - Kuss Vero 

   

Ende der Sitzung:   19:06 Uhr  
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Protokollant*in:  Veronika Troisch  

Unterschrift Protokollant*in:   

 

  
 

 

Sitzungsleitung:   Vivian Linke  Unterschrift Sitzungsleitung:  

  

 


